

TRIBUTO AL A NATURAL RA LEZA

Diseñada por LÓPEZ DUPLAN ARQUITECTOS, esta casa grita paz, serenidad y contemplación. Es perfecta para escapar de la ajetreada ciudad y reconectarse con el medio ambiente; un acierto en diseño y lujo descalzo.

— POR KARINA GONZÁLEZ FAUERMAN —
— FOTOS HÉCTOR ARMANDO HERRERA —

Materiales naturales y una arquitectura franca hacen de esta residencia un verdadero tributo al buen gusto. No hay pretensión, aquí el lujo viene de estar relajado y disfrutando de las maravillosas vistas, el diseño solo acompaña un estado de ánimo calmado y refinado.



ARRIBA La iluminación general es cenital con lámparas LED de ángulos abiertos. En algunos espacios se instaló luz indirecta lineal oculta en los plafones, y en otros es decorativa suspendida o aplicada en muro. La obra, que mide 692 metros cuadrados, se distribuye en dos generosos niveles que separan las áreas públicas de las privadas.



ARRIBA En la arquitectura los espacios se deben comunicar con las personas que los habitan y transmitir su estilo de vida. Cada proyecto es un compromiso con el interior y el exterior que genera un lenguaje por medio de todos los elementos que le dan forma. El resultado es una atmósfera en la que está presente una comunicación íntima entre el arquitecto y su cliente. Este es un espacio que muestra a la perfección la filosofía de Claudia López Duplan.



“QUISIMOS CREAR UN DISEÑO FUNCIONAL CON AMBIENTES CÁLIDOS
QUE TUVIERA TODO LO NECESARIO PARA ALOJAR CON COMODIDAD
TANTO A LA FAMILIA COMO A SUS INVITADOS”,
CLAUDIA LÓPEZ DUPLAN.

Un amplio jardín rodea a toda la casa y limita con un pequeño estanque en la parte más baja del terreno. La vivienda se ubicó en la parte más alta para poder apreciar la extensión del valle. Dos amplias terrazas y una alberca integran las principales áreas exteriores a las que se suman una plataforma junto al estanque.

AL PIE DE UNA COLINA Y RODEADA DE EXUBERANTE VEGETACIÓN se encuentra esta hermosa residencia, planeada con el objetivo de crear un ambiente perfecto para el descanso, y cuyo diseño aprovechará al máximo todo lo que la rodea. Así se definieron una serie de espacios, en los cuales a ciertas horas no se perciben los límites entre exterior e interior, según comenta la arquitecta Claudia López Duplan, autora del proyecto. De acuerdo con la creativa, se respetaron las caídas del terreno para que la propiedad continuara con ese ritmo. Por ello, se desplantó la casa en distintos niveles, con la finalidad de que armonizara con la panorámica. En la planta alta se encuentran las habitaciones y una sala de televisión, mientras que en la planta baja se localizan las recámaras de visitas y las áreas sociales que coinciden en una gran terraza y la cocina abierta. Medio nivel más abajo está un espejo de agua que remata todo el frente y conecta con la alberca.

“LA CASA INVITA A LA CONTEMPLACIÓN
DE LA NATURALEZA Y A LA CONVIVENCIA”,
CLAUDIA LÓPEZ DUPLAN.

Un salón familiar, un pequeño comedor y una terraza que funciona a veces como un vestíbulo y ordena la circulación hacia a los cuartos ofrecen una agradable estadía. “Quisimos crear un diseño funcional con ambientes cálidos que tuvieran todo lo necesario para alojar con comodidad tanto a la familia como a sus invitados. La casa invita a la contemplación de la naturaleza y a la convivencia”, agrega la también representante del despacho López Duplan Arquitectos.

De acuerdo con la arquitecta, los acabados, el mobiliario y todos los accesorios sobresalen gracias a una paleta natural que armoniza con el entorno. Para el piso de las áreas públicas en la terraza, por ejemplo, se utilizó loseta de barro, mientras que para los interiores se eligió duela.

“En la mayoría de los muros se aprecia un color hueso cálido, sin embargo, algunos remates importantes también fueron recubiertos con madera. Otros se conservaron en piedra”, subraya López Duplan. **DI**



ARRIBA La recámara principal destaca por sus generosos espacios y la atención a los detalles. Se instalaron amplios ventanales y se definieron remates visuales en las circulaciones principales. Los muebles de baño y la grifería fueron elegidos pensando en la sustentabilidad. Se buscó aprovechar al máximo la comunicación entre el interior y el exterior privilegiando en cada espacio las magníficas vistas. El estilo atemporal y cálido es el sello particular de la casa.